



## Schützen aus dem Bezirk treffen sich in Ottobeuren: Gottesdienst, Festzug und Versammlung

Mit einem Festgottesdienst in der Ottobeurer Basilika hat der 64. Bezirksschützenfest am gestrigen Sonntag begonnen. Mehr als 30 Fahnenabordnungen, darunter auch alle 17 Vereine des Schützengaus Ottobeuren und viele Schützenkönige,

begleiteten die schwäbische Schützenprominenz und Vertreter der Politik bei einem Festzug vom Marktplatz bis zur Kirche. Vor der Basilika hatten bereits zehn Böllerschützen aus Hopferbach ihre Salutschüsse abgegeben. Nach dem

Gottesdienst bildete sich erneut ein Festzug zum Hotel Hirsch, wo anschließend die Bezirksversammlung des Schwäbischen Schützenbundes stattfand (ausführlicher Bericht folgt).

as/Foto: August Sonntag